J尺東日本ニュース







羽越本線全線開通 100周年

2024年6月17日新 潟 支 社

2024年7月31日で羽越本線は全線開通100周年! 「特急シンボルマーク」を取り付けた"上沼垂色"の 特急いなほを初めて運転します!

JR 東日本新潟支社では、7月31日に迎える羽越本線全線開通100周年を記念して、当日限定で 羽越本線を走行するE653系4両編成"上沼垂色"の特急いなほに、「特急シンボルマーク」を取り 付けて運転します。羽越本線全線開通100周年当日に特別な特急いなほをぜひお楽しみください!

1 100 周年当日記念 特別な特急いなほ 運転日・対象列車

(1) 運転日

2024年7月31日(水)

(2) 対象列車: E653 系 4 両編成

特急いなほ 3号 (新潟 10:48 発→酒田 13:01 着) 特急いなほ 10号 (酒田 14:41 発→新潟 16:49 着)

※ 運行状況その他やむを得ない都合により 予告なく変更する場合があります。



「特急シンボルマーク」を取り付けた E653 系上沼垂色

2 100 周年当日記念お手振り

100周年当日のいなほ3号では沿線の駅でお見送りを実施します。

当日は駅にお越しいただき、一緒に 100 周年を祝ってみませんか。また、この他沿線においても 走りゆく特急いなほに手を振ってみてください。

(お見送り実施箇所)

- 新潟駅
- 新発田駅
- 村上駅
- 鶴岡駅





お手振りのイメージ

3 その他

- ・ 新潟駅、新発田駅、村上駅では 100 周年を記念し、各駅からご乗車のお客さまに対し、 駅ホームで記念列車カードを配布いたします。
 - ※ 数量限定・お一人さま1枚限り
- ・ 特急いなほ3号終点の酒田駅では、自治体の皆さまや社員等によるお出迎えを1番線で実施します。また到着後は、いなほ10号として発車するまでの間、酒田駅3番線に留置します。ぜひお立ち寄りください。

■ お客さまへのお願い

- ・ ホームへの入場には有効な乗車券類・入場券が必要となります。お出迎え・お見送りの際には 入場券をお買い求めください。
- · 沿線での撮影、お手降り等の際は、地域の方等のご迷惑とならないようご配慮ください。
- 写真撮影の際は、ルールやマナーを守って安全に楽しく撮影をお楽しみください。
 - 〇 当社施設内等における撮影マナーに関するお願い https://www.jreast.co.jp/picture manners/

【参考】「特急シンボルマーク」とは

1958 (昭和33) 年4月、当時の国鉄は新しく登場する特急形車両に取り付けるシンボルマークを公募しました。全国から5,000点を超える応募作品が集まり、その中から選ばれたのがスピード感を表現した翼をモチーフとした逆三角形のデザインでした。それが151系電車(登場時は20系電車)のボンネットの先頭部分に取り付けられた金色と銀色に輝くエンブレムで、新時代の特急形電車・特急形気動車のシンボルマークとして先頭車両に掲げられるようになりました。



「特急シンボルマーク」を 取り付けた 485 系上沼垂色

【参考】「羽越本線全線開通 100 周年」とは

羽越本線は1924年7月31日、村上駅~鼠ケ関駅間の開通により、新津駅~秋田駅間 (全長271.1Km)の全線が開通しました。本年、100周年を迎えるにあたり、地域を盛り上げる様々な企画を実施していきます。



記令ロゴ

○ 羽越本線全線開通 100 周年「羽越線 100 周年記念号」を運転します! https://www.jreast.co.jp/press/2024/niigata/20240524_ni02.pdf



【参考】E653 系 "上沼垂色"とは

2024年は5月に新潟駅開業 120 周年、7月に羽越本線全線開通 100 周年を迎えることに合わせ、特急しらゆき(新潟〜上越妙高・新井)及び一部の特急いなほ(新潟〜酒田)で運用している「E653 系」(4両編成)のエクステリアデザインを、4月21日より「上沼垂色」と呼ばれる「485 系特急形車両」に用いられていた塗装イメージに変更しています。

○ 新潟駅開業 120 周年×羽越本線全線開通 100 周年 特急「しらゆき」「いなほ」 E653 系 "上沼垂色" Debut! https://www.jreast.co.jp/press/2023/nijgata/20240314_ni01.pdf



※ 画像はすべてイメージです。

※ 掲載内容は予定であり実施内容を変更・中止することがあります。